

**Interfraktioneller Antrag im Bezirksausschuss 22**  
**zur Sitzung am 17.03.2021**

**U-Bahn über Pasing und Freiham**

Der Bezirksausschuss 22 bekennt sich klar zur U-Bahn als leistungsfähiges Verkehrsmittel des ÖPNV in der wachsenden Stadt München.

Der BA 22 fordert die Landeshauptstadt München nachdrücklich auf, der Anbindung Pasing und Freiham durch die Fortführung der U5 über Pasing hinaus, absolute Priorität zu geben. Nach wie vor bekräftigen wir unsere Forderung, dass diese beiden Streckenabschnitte möglichst parallel gebaut werden müssen, um den Abschnitt Pasing – Freiham so früh wie möglich in Betrieb zu nehmen.

Der Bezirksausschuss 22 fordert, in die Nahverkehrsplanung des Münchner Westens eng und zeitnah eingebunden zu werden.

**Begründung:**

Um dem neuen Stadtteil Freiham eine zeitgemäße und leistungsfähige Anbindung an den ÖPNV zu geben fordert der Bezirksausschuss 22 weiterhin den Weiterbau der U5 über Pasing nach Freiham so schnell wie möglich zu realisieren.

Dem BA ist diese Forderung zum jetzigen Zeitpunkt besonders wichtig, weil er wegen Anträgen aus dem Stadtrat in Bezug auf den Zwischenbericht zum Nahverkehrsplan die Befürchtung hegt, dass diese dringend notwendige Maßnahme mit weniger Nachdruck verfolgt wird.

Das die Bezirksausschüsse hier nicht angehört wurden / werden, ist um so mehr zu bedauern, da die Planungen direkte Auswirkungen haben.

Initiative für den Antrag

Sebastian Kriesel

Manfred Spannagl

Christina Stelzer

Dieser Antrag wurde durch alle Fraktionen als interfraktioneller Antrag übernommen